

## Bibliotecas en Museos

En 2011, la Ciudad de Buenos Aires se convertirá en la capital mundial del libro. Además de las librerías, se pueden encontrar libros en gran cantidad de sitios públicos de la ciudad. Uno de estos sitios son los museos. Allí hay libros expuestos en vitrinas, libros de visita (que son unos grandes libros con hojas en blanco para que cada visitante escriba su comentario) y libros en la biblioteca del museo. Algunas bibliotecas de museos se abren solamente para los investigadores sobre el tema específico del museo (como por ejemplo la biblioteca del Museo Mitre, que tiene libros originales, únicos, solo accesibles a adultos mayores de 18 años, que asistan con fines de investigación y estudio) o bibliotecas abiertas al público. Además, muchos de los museos que hay en Buenos Aires, realizan publicaciones sobre su patrimonio, las distintas exposiciones o el barrio en el que se encuentran. Estas publicaciones están disponibles en las bibliotecas, en la tienda del museo. Las de los museos que dependen del Ministerio de Cultura de la Ciudad de Buenos Aires están disponibles también en el edificio de la Casa de Cultura. En esta sección proponemos visitas y algunas ideas para vincular los museos y espacios expositivos de la ciudad con los libros.

### Bibliotecas en museos de la Ciudad de Buenos Aires

Los museos brindan diversos servicios al público. Además de las exposiciones, en muchos museos de la ciudad se ofrecen conferencias, conciertos, cine, teatro y cursos de extensión. Y también brindan su servicio las bibliotecas abiertas al público con material bibliográfico variado o especializado en la temática vinculada con el patrimonio del museo.

Muchas bibliotecas son en algunos casos ámbitos amigables para el trabajo de investigación y también para visitar por los detalles arquitectónicos.

Es posible organizar visitas a la biblioteca de un museo con estudiantes de escuela secundaria para conocer el ámbito pero también para que éstos conozcan los requerimientos y posibilidades y conozcan el material bibliográfico que tienen a su alcance.

a) La biblioteca del **Museo Nacional de Bellas Artes** está abierta al público de martes a viernes de 12.30 a 18.30 y los sábados de 10.30 a 15.30. Av. Del Libertador 1473

Hay publicaciones periódicas, catálogos de exposiciones pasadas y referencia especializada en arte: orientación en la búsqueda de temáticas relacionadas con las artes visuales y selección del material en los soportes existentes (libros, publicaciones periódicas, archivos de prensa, catálogos de venta videos y CD Roms. Para ampliar información [consultasbibliotecamnba@gmail.com](mailto:consultasbibliotecamnba@gmail.com).



b) La biblioteca del **Museo José Hernández** permanece abierta al público de lunes a viernes de 9.00 a 15.00. Av. del Libertador 2373

La biblioteca del Museo de Arte Popular José Hernández alberga una de las colecciones especializadas más importantes del país sobre artesanías, arte popular, folklore y literatura gauchesca. Su riquísimo fondo compuesto por cerca de 14.000 ejemplares comprende libros, revistas, catálogos, folletos, y agrega además el fondo documental de Carlos Daws y la valiosa colección de discos de folklore argentino de Miguel Franco.

Para ampliar información [biblioteca\\_hernandez@buenosaires.gob.ar](mailto:biblioteca_hernandez@buenosaires.gob.ar).

